



Comme toujours présents sur plein d'évènements fédéraux !

On ne va pas se le cacher, nous l'avons tous subi cette météo médiocre de 2024. Pour autant les projets étaient là et ont été menés à bien pour la plupart !

Cette année les sorties hebdomadaires du mardi, les Mardis A Vélo, ont été très prisées et ont connu une forte hausse de fréquentation. La formule « tracé préparé avec grand soin par Madeleine pour découvrir les petites routes méconnues / café à mi-parcours / verre de l'amitié à l'arrivée chez notre célèbre Paulette » ne peut que séduire cela dit.



C'est de cette fine équipe des MAV que faisaient parti nos 6 participantes à « Ensemble à Vélo 2024 ». 4 récidivistes et 2 nouvelles qui ont découvert les joies de rouler entre filles. Bon pas de chance pour les filles car la pluie a sérieusement entaché le déroulé du séjour. Pour certaines cela leur a rappelé l'édition strasbourgeoise. Mais elles sont allées jusqu'au bout. Bravo !

Côté masculin, 4 licenciés ont participé à la 1^{ère} édition de la Grande Boucle de la Saintonge. Parcours itinérant de 450 kms sur 3 jours au cœur des 2 Charentes.

Un de nos nouveaux licencié s'était lancé le pari de participer au Paris-Nice Cyclo. Randonnée cyclo sportive de 1500kms en 10 étapes avec environ 26 000 m de D+. Félicitations pour la réalisation de ce défi !

Pour tous une préparation sérieuse était de mise notamment avec l'organisation de Flèches de l'Ouest (Rennes-St Malo et Rennes-Granville aller/retour) pour engranger des heures de selles.

Cet été, 14 cyclos ont arboré nos couleurs sur les routes portugaises du côté de la Vila Pouca de Aiguiar lors de la semaine fédérale européenne. Pour certains c'était à la fois une découverte des séjours cyclotouristes et du pays. Là pour le coup, la météo était trop clémente. Heureusement que les paysages éblouissants ont permis de supporter cette chaleur de plomb, ces montées vertigineuses (les beaux panoramas ça se mérite !) et les routes pavées !



Un autre groupe de 17 habitués s'est quant à lui retrouvé pour la semaine fédérale à Roanne. Là aussi les cols ont fait chauffer les cuisses et les mollets ! Mais les magnifiques vues de la campagne roannaise récompensaient largement les efforts.

Concernant les plus jeunes, Kiara et Samuel ont bien représenté notre club respectivement sur les critériums (départemental et régional) et sur les concours d'éducation routière (départemental, régional et national !). A la rentrée nous avons accueillis 3 nouveaux jeunes. Il ne reste qu'à faire progresser ce petit monde.

Voilà encore plein de souvenirs engrangés et partagés ! Plein d'occasions de se retrouver et de passer de bons moments. Plus qu'à se préparer pour la saison prochaine !

AMI CYCLISTE de PIPRIAC

